



Nomos

Wie geschlechtergerecht ist die tunesische Verfassung von 2014?



Geschlechtergerechter Konstitutionalismus in Tunesien

Eine Analyse der tunesischen Verfassung von 2014

Von Dr. Alma Laiadhi

2022, 475 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-8487-8696-1

(Nahoststudien. Middle Eastern Studies, Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8696-1

Tunesien gilt als Erfolgsgeschichte des sogenannten Arabischen Frühlings. 2014 gibt sich das Land eine neue Verfassung und verankert darin Frauenrechte. Ist durch den verfassungsgebenden Prozess und die Verfassung von 2014 eine „geschlechtergerechte Verfassungsordnung“ entstanden?

Die Arbeit analysiert die tunesischen Entwicklungen durch die Brille der Geschlechtergerechtigkeit kritisch. Sie zeichnet

die historischen Verfassungsentwicklungen im Mittelmeerraum nach und setzt sich mit der Rolle des Islam auseinander. Alma Laiadhi macht in der Geschlechterfrage einen „Femopatriotismus“ aus und zeigt, inwieweit in Tunesien Elemente eines geschlechtergerechten Konstitutionalismus – auch in der Verfassungswirklichkeit – entstanden sind.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

How Gender Balanced is the 2014 Tunisian Constitution?



Geschlechtergerechter Konstitutionalismus in Tunesien

Eine Analyse der tunesischen Verfassung von 2014

By Dr. Alma Laiadhi

2022, 475 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-8487-8696-1

(Nahoststudien. Middle Eastern Studies, vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8696-1

Tunisia is considered a success story of the so-called Arab Spring. In 2014, the country adopted a new constitution and enshrined women's rights in it. Has the constitutional process and the 2014 constitution created a 'gender-equitable constitutional order'?

This thesis critically analyses developments in Tunisia through the lens of gender equity. It traces historical

constitutional developments in the Mediterranean region and addresses the role of Islam. Alma Laiadhi identifies a form of 'femopatriotism' in gender issues and shows to what extent elements of gender-equitable constitutionalism have emerged in Tunisia—including in its constitutional reality.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary